



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**NOTA DE PRENSA N°305-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Esperado riego tecnificado iniciará en poblado de Cajabamba**

**Proyecto forma parte de 8.2 millones en ejecución para incorporar 617 hectáreas a agricultura y ganadería en toda la región.**

Un nuevo proyecto de riego tecnificado iniciará en las próximas semanas en el centro poblado de Lluchubamba del distrito cajabambino de Sitacocha, el cual busca irrigar más de 200 hectáreas, por lo tanto el Gobierno Regional de Cajamarca ha destinado 3 millones 100 mil nuevos soles.

Dicho proyecto está a cargo de la Gerencia Regional de Desarrollo Económico y forma parte del conjunto de acciones orientadas a mejorar el acceso y eficacia del uso de los recursos hídricos en la actividad agraria, a fin de aumentar la producción de alimentos que sustenten la economía de las familias del campo.

Según el sub gerente de Desarrollo Económico, Miguel Olivares Ayala, los beneficiarios están ubicados en las localidades de El Rejo, Peña del Tuco, Peña Blanca, La Totorá y Pampa Secana de dicho centro poblado; los mismos que han constituido una Junta de regantes, recientemente reconocida por la Autoridad local de Aguas, con sede en la capital provincial.

Olivares Ayala recordó que en estos momentos el Gobierno Regional de Cajamarca está ejecutando 8 millones 200 mil nuevos soles en proyectos de riego tecnificado; lo que permitirá ampliar la frontera agrícola, incorporando más de 600 hectáreas a la agricultura y ganadería de la región.

Añadió que la política de este gobierno, que preside Gregorio Santos Guerrero, es continuar mejorando el agro en la región y a pesar del recorte de presupuesto que Cajamarca ha sufrido por parte del gobierno central, se sigue avanzando con la formulación de perfiles y expedientes técnicos en este rubro.

En ese sentido indicó que a la fecha hay siete proyectos de riego que están esperando el financiamiento, entre los que destacan los proyectos: Sorochuco (Celendín) que demanda un presupuesto que bordea los 5 millones de nuevos soles, Pomahuaca (Jaén) con un presupuesto de 6 millones y Cumbío (Magdalena – Cajamarca) de 4 millones de soles.

*Se agradece su difusión  
Cajamarca, 04 de setiembre de 2013*

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**